

 Fecha: 23-01-2025
 Pág.: 7
 Tiraje: 2.600

 Medio: El Divisadero
 Cm2: 303,5
 Lectoría: 7.800

 Supl.: El Divisadero
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Llega Pedidos Ya a Coyhaique: Única App de delivery con presencia de Arica a Punta Arenas



Llega PedidosYa a Coyhaique: Única App de delivery con presencia de Arica a Punta Arenas

Las operaciones comenzarán el próximo 27 de enero y se estima que el horario de funcionamiento será desde las 12 hasta las 23 horas.

Coyhaique. En un nuevo hito de expansión, Pedidos Ya dio el último paso y anunció el inicio de sus operaciones en Coyhaique, siendo así la primera empresa de delivery en tener presencia en todo el país, de Arica a Punta Arenas, y la única con presencia en la ciudad.

Durante las primeras semanas de funcionamiento, Pedidos Ya implementará atractivos incentivos para motivar la inscripción de repartidores, con el objetivo de fomentar la participación y el trabajo independiente en la zona. Los horarios preliminares de operación serán entre las 12 y las 23 horas, permitiendo a los habitantes de Coyhaique disfrutar de una amplia oferta

de productos, desde restaurantes hasta farmacias, a la puerta de sus casas.

Dentro de la oferta de comercios disponibles en la plataforma, se encuentran locales típicos como Mamma Gaucha, La Esquina Tropera, Mechada Patagonia y La Taberna Dolbek, entre otros.

PedidosYa proyecta un crecimiento sostenido de locales dentro de la plataforma como de personas repartidoras en los próximos meses. Javier Aránguiz, gerente general, señaló "en PedidosYa trabajamos constantemente para estar cada vez más cerca de las personas, abarcando todo el territorio nacional y llevando nuestro servicio a cada rincón del país. Queremos

ofrecer una experiencia moda, segura y confiable, tanto para nuestros usuarios como para nuestros partners, porque conocemos el impacto e impulso positivo que tiene el delivery en las economías locales"-

